
質問事項 

町民の当事者意識醸成の為にも、議会の様子を何らか配信して

欲しいと望んでおります。 

以前から検討されていることと思いますが、実現できてない理

由・課題は何ですか？ 

個人的な意見ですが、動画配信が費用的にも業務的にもハード

ルが高いというなら音声配信のみでも構わないと思います。 

ポッドキャストなどを聞きながら畑仕事や家事をする方も多い

です。 

検討していただきたいです。 

 

回  答 

ご質問の内容につきましては、議会の中に設置されている議会

運営委員会で、検討させていただきます。 

（山ノ内町議会事務局） 

 


